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Ocalan Arrest: Appeal for Respect of the Rule of Law

STRASBOURG, 16.02.99 - COUNCIL OF EUROPE Parliamentary Assembly 
President Lord RUSSELL-JOHNSTON, and the Deputy Secretary General Hans 
Christian KRÜGER, have launched an urgent appeal to all those involved to 
respect the most elementary principles of democracy and the rule of law after 
the arrest of the Kurdish leader Abdullah OCALAN.

The President and the Deputy Secretary General called on Kurdish leaders in 
Turkey and all over Europe to release immediately all hostages and to stop the 
illegal occupation of embassies and consulates. The Kurds must at once put an 
end to all violent action and renounce acts of terrorism, they said. Not only do 
such reactions constitute a blatant violation of national and international law, but 
they can also destroy all progress that has been made in resolving the problems 
in South-East Turkey over the past years.

At the same time, the President and the Deputy Secretary General called on the 
Turkish authorities to make clear under what conditions Mr Ocalan has been 
arrested and brought to Turkey and to guarantee that lie  will be treated and 
brought to justice in full conformity with the European Convention on Human 
Rights and other relevant conventions of the Council of Europe. They also 
expressed the hope, that in accordance with the Council of Europe's standards, 
the Turkish Parliament will soon adopt the decision to abolish the death penalty.

"The Council of Europe can in no circumstances tolerate violence and the use of 
illegal methods. It stands for respect for the role of law and equal justice for 
everybody If necessary, its Parliamentary Assembly is ready to observe any 
legal proceedings which may be started against Mr Ocalan", Lord Russell - 
Johnston said.

A political organisation sat up in 1949, the Council o f Europa promotes democracy and 
human rights continent-wide. It also develops common responses to social, cultural and 
legal challenges In its 40 mem ber states.
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40 Membres Arrestation d'Ocalan : un appel au respect de l'Etat 
de droit
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STRASBOURG, 16,02.98 -  Le Président de l'Assemblée parlementaire du 
CONSEIL DE L'EUROPE, Lord RUSSELL-JOHNSTON, et le Secrétaire 
Général Adjoint, Hans Christian KROGER ont lancé un appel pressant à toutes 
les personnes impliquées pour qu'elles respectent les principes les plus 
élémentaires de la démocratie et de l'Etat de droit après l'arrestation du 
dirigeant kurde Abdullah OCALAN.

Le Président et le Secrétaire Général Adjoint ont demandé aux leaders kurdes 
en Turquie et dans toute l'Europe de libérer les otages immédiatement et de 
stopper l’occupation illégale des ambassades et des consulats. Les Kurdes 
doivent mettre fin tout de suite à tout acte de violence et renoncer aux actes de 
terrorisme, ont-ils déclaré. De telles réactions constitueraient non seulement 
des violations flagrantes du droit national et international, mais elles pourraient 
également annihiler tous les progrès réalisés ces dernières années pour 
résoudre les problèmes dans le sud-est de la Turquie.

Simultanément, le Président de l'Assemblée et le Secrétaire Général Adjoint 
ont demandé aux autorités turques de préciser dans quelles conditions M. 
Ocalan a été arrêté et amené en Turquie et de garantir qu'il sera traité et remis 
à la justice en totale conformité avec la Convention européenne des Droits de 
l'Homme et les autres conventions concernées du Conseil de l’Europe. Ils ont 
également exprimé l’espoir que, conformément aux normes du Conseil de 
l'Europe, la Turquie décidera bientôt d'abolir la peine de mort.

"Le Conseil de l'Europe ne peut, en aucun cas, tolérer la violence et l'usage de 
moyens Illégaux. Il défend le respect de la prééminence du droit et d'une même 
justice pour tous. Le cas échéant, son Assemblée parlementaire est prête à 
suivre toute procédure judiciaire qui pourrait être engagée contre M. Ocalan", a 
déclaré Lord Russell-Johnston.

Organisation politique fondée en 1949, le Conseil de rEurope veille au renforcement de la 
démocratie e t des droits de l'homme è réchelle du continent II élabore des réponses 
communes aux défis sociaux, culturels ou Juridiques posés à ses 40 Etats membres.
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